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Teilnehmer : 

 

Bopp, Frings, Fromm, Gümmer, Hofmann, Jacke, Kaiser, Köcke, Maier, Müller, 

Negwer, C. Schulz, Schweizer, Simon,  Warnecke.  

 

Unser Vizepräsident Carsten Schulz begrüsst  die anwesenden Mitglieder in Vertre-

tung unseres Präsidenten Frank herzlich und stellt die Agenda des Abends vor: 

 

 

 

TOP 1     Datum und Lokalisierung unseres ersten Clubtreffens im neuen Jahr 

 

TOP 2     Überblick über unsere Performance im diesjährigen Homburger Weih- 

       nachtsmarkt durch LF Klaus Fromm  

 

TOP 3    Vorläufige  finanzielle Bewertung unserer Teilnahme am Homburger Weih-  

               nachtsmarkt durch unseren Schatzmeister, LF. Ulrich Jacke 

 

TOP 4     Sonstiges 

 

 

Zu TOP 1:  Datum und Treffpunkt für unser erstes Treffen im neuen Jahr: 

 

- Rein kalendermässig wäre der erste Termin der 03.01.2023.  Da zu diesem 

Zeitpunkt zahlreiche Mitglieder noch im Urlaub sein werden, wird der dritte 

Dienstag im Januar (der 17.01.2023) zur gewohnten Uhrzeit  (19:30 Uhr)  das 

Datum unseres ersten Clubtreffens im neuen Jahr sein. 

 

- Da der Kronenhof bis einschliesslich 17.01.2023 Betriebsferien hat, wird 

durch unseren Präsident die Entscheidung für ein Ausweichlokal  -entweder 



 

 

„Joker“  oder „Hirschgarten“ -  getroffen werden.  Frank wird gebeten, diese 

Ausweichmöglichkeit zu organisieren. Die Clubmitglieder werden von ihm 

zeitnah via email dazu informiert. 

 

 

Zu TOP 2:   LF Klaus Fromm – Resumee zum Weihnachtsmarkt 2022: 

 

Klaus zieht ein insgesamt äusserst positives Fazit zu unserer Beteiligung am diesjäh-

rigen Bad Homburger Weihnachtsmarkt. Klaus lobt das hohe Engagement aller 

Clubmitglieder bei Vorbereitung, Aufbau, Dekoration, Glühweinausschank an den 

vier Adventswochenenden, Abbau und Logistik. Dieses Engagement habe ebenso 

zum guten Erfolg unseres Glühweinstands geführt, wie auch das gute Publikumsauf-

kommen, sowie das  (bis auf das vierte Adventswochenende)  insgesamt gute Wetter. 

Lediglich zum 4. Advent habe die Kälte für einige technische Besorgnisse  (Einfrieren 

der Glühweintöpfe)  geführt, die jedoch von Klaus gut gemeistert werden konnten.   

 

Auch die Einstellung des Publikums zu unserer Präsenz auf dem Weihnachtsmarkt, 

sowie die gute Qualität unseres Glühweinangebots, sei sehr positiv gewesen. Etliche 

der anwesenden Mitglieder konnten von lobenden Kommentaren, sowie auch hoher 

Spendenbereitschaft des Publikums berichten!   Die Initiative, ein „Spendenschwein“ 

gut sichtbar auf unserer Ausschanktheke zu platzieren und beim Thema des Becher-

pfands auf Spendenmöglichkeit für die Bad Homburger Tafel hinzuweisen, hat zu 

einem erfreulichen Spendenaufkommen für diese Zielsetzung geführt.  Eine Spende 

an die Bad Homburger Tafel, so war in unserem Protokoll 441 vom 04.10.2022, TOP 

6, 3. Spiegelstrich) festgehalten worden, soll unserem Förderverein vorgeschlagen 

werden. Mit dem Thema der Tafelförderung, so Klaus, fühlten sich zahlreiche Besu-

cher unseres Stands angesprochen und motiviert zu spenden! 

 

Diskutiert wurde unter den anwesenden Mitgliedern, in welcher Form eine Spende an 

die Homburger Tafel medienwirksam publiziert werden könnte. Hierzu gab es unter-

schiedliche Auffassungen, z.B. über die Nennung eines konkreten Betrags, oder eine 

eher generell gehaltene Formulierung.  Einig waren sich jedoch alle, dass unser Enga-

gement für die Homburger Tafel auf alle Fälle publik gemacht werden sollte! 

 

 

Zu TOP 3:  Unser Schatzmeister Ulrich Jacke hat anhand der Kassenbestände der 4 

Adventswochenenden eine vorläufige Feststellung unserer Umsätze, sowie ein „ran-

king“ unseres  diesjährigen Engagements auf dem Homburger Weihnachtsmarkt vor-

genommen. Der gesamte Kostenaufwand ist allerdings in dieser vorläufigen Darstel-

lung noch nicht berücksichtigt.  Ulrich´s  Aufstellung dazu wurde via email an alle 

Clubmitglieder weitergeleitet. 

 

 
 

Zu TOP 4:  Sonstiges: 

 

- Wie im vorangegangenen Protokoll festgehalten, hat unser Club dem Förder-

verein die Finanzierung von zwei Stromgeneratoren für die Notversorgung der 

ukrainischen Bevölkerung vorgeschlagen. 

 



 

 

- Rechnungen im Zusammenhang mit unserem Glühweinausschank auf dem 

Weihnachtsmarkt sollen bitte sehr zeitnah an unseren Schatzmeister Ulrich Ja-

cke weitergeleitet werden, da sich Ulrich in den ersten Wochen des neuen 

Jahrs im Urlaub befinden wird. 

 

- LF Jochen Müller spricht die Möglichkeit der Verwendung einer „Lions-App“ 

für unseren Club an. Jochen bezieht sich hierbei auf eine vom Lions-Club 

Oldenburg entwickelte App, welche für eine monatliche Gebühr von Euro 29.- 

vom Club für allfällige Daten  (Mitglieder, Treffen, Events, Sonstiges) genutzt 

werden könnte.  Es entwickelt sich dazu eine kurze Diskussion über Für- und 

Wider der Nutzung einer derartigen App – d.h. zur Frage des Mehrwerts für 

unseren Club.  LF Carsten Schulz wird sich dieser Thematik ebenfalls noch-

mals widmen und eine entsprechende App in einem der kommenden Clubtref-

fen konkret vorstellen. 

 

 

Ende unseres Clubtreffens:  21:00  Uhr 


